
［R4.8.30 市島地域市立小学校統合準備委員会 竹田・前山地域部会資料］ 

 

健康福祉部 子育て支援課 

 

統合後のアフタースクールに関する経過報告 

 

１ 経過報告 

７月８日（金）開催の第６回竹田・前山地域部会での協議を受け、下記の日程で校

区ごとに統合後のアフタースクールについて意見交換会を開催した。 

 

 ８月 22日（月） アフタースクール意見交換会（竹田校区） 

 ８月 23日（火） アフタースクール意見交換会（前山校区） 

 ８月 24日（水） アフタースクール意見交換会（竹田校区） 

 ８月 25日（木） アフタースクール意見交換会（前山校区） 

 

 ［意見要旨］ 

（竹田校区） 

・前山の方は竹田アフターに通うのだろうと思われているのではないかと思うの

で、当日の利用児童の確認方法など前山の保護者の不安が解消されるようにし

てもらいたい。 

・統合後は竹田アフターで実施されると思われている雰囲気がある。 

・竹田の方は、自分達は現状と何も変わらないと思われているのではないか。 

・迎えの時間に不安を感じられている方もいるのではないか。 

・意見交換会の内容の発信と意見を書ける用紙を配布すれば、来れなかった方も

意見が言いやすいのではないか。 

・統合になった場合、利用時間や指導員の数に変更はないのか。 

・子ども達の安全や安心感、学校に忘れ物をした場合などを考えると徒歩で移動

できる竹田アフターの方が良いのではないか。 

・放課後に前山まで移動するとなった場合、移動時間を考えるとアフターで過ご

す時間が短くなる。迎えに行く時間が４時 30分までぐらいなので、親としては

宿題ぐらい終わって帰ってきて欲しい。 

・竹田アフターで実施するのが良さそう。 

（前山校区） 

・前山と竹田のそれぞれで実施するのが良いと思っていた。年間行事を実施する

際にお互い交流していくのが良いと思っていた。 

・２か所を運営していく事に対するリスクがあるのは理解できる。 

・２か所で実施する場合、スクールバスが利用できれば、迎えの面も現状と変わ

らないので良いのではないか。 

・地域として何もかも無くなってしまうが寂しい。 

・各家庭にアンケートをとって意見を集約するのが良いのではないか。 

・実施場所が変われば、勤務先によっては迎えの時間に不安を感じられている方

もおられるのではないか。 

・毎日利用されている方と長期休業中利用の方とは意見が違うかと思う。 

 

２ 今後の予定 

 ９月５日（月）～  現在の利用者を対象に統合後のアフタースクールに関するア

ンケートを実施 


